



大町市の企業紹介⑥7

一地域を支える地方企業一

「広報おおまち」では、市内の企業を紹介しています。内容は企業から提出いただいた原稿を基に掲載しています。掲載を希望する企業は、産業立地戦略室(TEL固内線541)までご連絡ください。

「Zen」はことし4月に平・借馬の住宅街にオープンした新しいレストランです。

前身は千葉県習志野市で7年間、カフェレストランを経営していました。自然豊かな土地で健康に配慮した料理を提供したく、ことし1月に一家4人で大町市に一ターン移住し、空き家を自分たちでリフォームしました。個室の床は県内産の木材、壁は調湿効果のある

しっかりとした木を使用するなどして改装しました。

当店は国内でも珍しい全粒粉料



■所 在 地：大町市平6180(借馬)
TEL 090-1706-5391
■ホームページ：<http://ksgszen.exblog.jp/>
■代 表 者：オーナーシェフ 小田純司
■事 業 内 容：レストラン経営、農園経営、弁当販売、出張販売、料理教室など

山麓ファームダイニング 健菜樂食Zen

はじめまして！「健菜樂食Zen」はことし4月に平・借馬の住宅街にオープンした新しいレ

教室、果樹園経営なども行っています。

私たち大町の皆さんに温かく迎えられて開業にござりました。

移住を希望する人にアドバイスができるよう、市の移住定住協力店に加盟しています。縁もゆかりもないこの大町に、新しくたる人のご縁がつながるよう努めてまいります。そして、ここ大町から全粒粉の良さを全国に発信していきます。

楽しい食事のひとときをZenで！ 皆さまのご予約をお待ちしております。

先月上旬、梅雨前線の活動により、九州北部では河川の氾濫や土砂災害が発生し、多くの尊い人命が失われました。被災地の皆さんに心からお見舞い申し上げます。市内でも雨が続き、農業用水路や道路などに被害がありましたが、幸いにも甚大な災害には至りませんでした。さて、市内で開催中の北アルプス国際芸術祭は、市民の皆さまの積極的なご参加、ご協力のおかげで、7月18日の時点で、受付のある20カ所の来場者数は18万人余となりました。これ全34会場に置き換えると、30万人を超えることになります。作家が豊かな自然や文化と向き合って表現した作品を、多くの方々に楽しんでいただきました。天候にも恵まれ、まさに芸術祭の夏となりました。

さて、市内で開催中の北アルプス国際芸術祭は、市民の皆さまの積極的なご参加、ご協力のおかげで、7月18日の時点で、受付のある20カ所の来場者数は18万人余となりました。これ全34会場に置き換えると、30万人を超えることになります。作家が豊かな自然や文化と向き合って表現した作品を、多くの方々に楽しんでいただきました。天候にも恵まれ、まさに芸術祭の夏となりました。

さて、市内で開催中の北アルプス国際芸術祭は、市民の皆さまの積極的なご参加、ご協力のおかげで、7月18日の時点で、受付のある20カ所の来場者数は18万人余となりました。これ全34会場に置き換えると、30万人を超えることになります。作家が豊かな自然や文化と向き合って表現した作品を、多くの方々に楽しんでいただきました。天候にも恵まれ、まさに芸術祭の夏となりました。

こんにちは牛越です

【第95回】
芸術祭の夏



大町市長 牛越徹